

15 juillet 2020

Trois projets auxquels Davies a prêté son concours sont sacrés Opération de l'année dans le cadre des prix IJGlobal Awards

Preuve de la force de nos moyens et de notre talent dans le secteur de l'énergie et des infrastructures, trois opérations auxquelles Davies a prêté son concours ont été désignées « Opération de l'année » lors de l'annonce des prix IJGlobal Awards, le 13 juillet dernier :

- **Corner Brook : Opération de l'année dans le domaine de l'infrastructure sociale en Amérique du Nord.** Davies a agi comme conseiller juridique principal de Corner Brook Health Partnership relativement au contrat accordé à cette dernière pour la conception, la construction, le financement et l'entretien de l'hôpital de soins de courte durée Corner Brook, à Corner Brook, à Terre-Neuve.
- **Projet de modernisation du PASE : Opération de l'année dans le domaine des services publics en Amérique du Nord.** Davies a représenté Innovate Energy relativement au contrat accordé à cette dernière pour la modernisation, l'entretien et l'exploitation du système énergétique collectif qui assure le chauffage de 80 édifices et la climatisation de 67 édifices, y compris les édifices du Parlement, dans la région de la capitale nationale. Ce mandat, qui s'inscrit dans le cadre du Programme d'acquisition de services énergétiques du gouvernement du Canada, aidera ce dernier à atteindre son objectif qui consiste à réduire sa consommation d'énergie et les émissions de gaz à effet de serre provenant de ses installations de 40 % d'ici 2030.
- **Projet de transport d'électricité Wataynikaneyap : Opération de l'année dans le domaine du transport d'énergie en Amérique du Nord.** Davies a représenté Fortis Inc. et FortisOntario Inc. dans le cadre du projet historique qui permettra la construction d'environ 1 800 kilomètres de lignes de transport dans le nord-ouest de l'Ontario et le raccordement de 17 collectivités éloignées des Premières Nations au réseau d'électricité de l'Ontario. Premier à être détenu majoritairement par des Premières Nations, ce projet est également le plus important projet d'infrastructures dirigé par des Autochtones au Canada et le plus ambitieux de la province sur le plan du raccordement de Premières Nations au réseau.

Les prix IJGlobal Awards soulignent les meilleures opérations dans le secteur de l'énergie et des infrastructures dont la clôture a eu lieu au cours de la dernière année et les organisations qui les ont pilotées.